

“Acompañamiento a identidad de género”

Señor Director:

Fundación Iguales (carta del martes) afirma que "lo que piden niños, jóvenes y padres que participan en el programa son herramientas para acompañar a sus hijos y elegir ellos mismos su camino junto a sus médicos". Más allá de toda duda razonable, si el Programa de Acompañamiento a la identidad de Género (PAIG) es solo un acompañamiento psicosocial, ¿por qué el camino se elige junto a un médico?

Dicen defender los derechos de los niños; sin embargo, ¿dónde queda el derecho al más alto nivel de salud y la adopción de medidas eficaces para abolir todas las prácticas perjudiciales para su bienestar como lo mandata la Convención sobre los Derechos del Niño? Porque si algo ha demostrado la comisión investigadora es que el llamado enfoque afirmativo (con sus terapias) no tiene ningún sustento empírico ni evidencia de larga data que lo valide, es decir, es un vil experimento en menores vulnerables

¿Qué motiva esta obsesión por defender un modelo único y mediocre a sabiendas del paupérrimo respaldo científico del mismo?

NAEL CONDELL

SANTIAGO HORMAZÁBAL

Hombres transexuales y fundadores Movimiento
Disforiamente